

Disco 'Mediterráneo' será el eje de la nueva gira de Joan Manuel Serrat



Barcelona, 26 ene (EFE).- Joan Manuel Serrat ha decidido retomar su mítico disco 'Mediterráneo', editado hace 47 años, para hacerlo protagonista de su nueva gira, que se centrará en España y que, por el momento, solo cuenta con una fecha fuera, en París.

El primer concierto se celebrará en Almería (sur) el 22 de abril y el último el 19 de diciembre en Barcelona, con actuaciones en Madrid, Sevilla o Zaragoza y una única cita internacional, en el Olympia de París.

Se trata solo de las primeras fechas confirmadas, como resalta la web oficial del artista.

Canciones como 'Lucía', 'Aquellas pequeñas cosas', 'Pueblo blanco', 'Barquito de papel' y 'Mediterráneo' serán el eje de los conciertos, en los que incluirá lo mejor de su amplísimo repertorio y alguna sorpresa musical de nuevo cuño.

La gira se llama 'Mediterráneo Da Capo' porque 'da capo' es un término musical de origen italiano que significa 'volver al principio'.

Serrat vuelve a sus orígenes en esta gira, con la que recuerda que hace casi medio siglo se embarcó en una carrera musical, que empezó por el Mediterráneo y que le ha llevado por medio mundo.

Aunque el cantautor nunca ha abandonado el Mediterráneo que le vio nacer, ahora, 'en tiempos de visados, fronteras y alambradas', Serrat considera que es 'ciudadano del mundo, de catalán, español y europeo'.

Pero 'lo es sobre todo de su mar de cada día, de esa patria líquida que une, más que separa, continentes, tradiciones, creencias, colores de piel e incluso hombres y mujeres que nadan en sus playas, navegan en sus yates y naufragan en sus pateras'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/153560-disco-mediterraneo-sera-el-eje-de-la-nueva-gira-de-joan-manuel-serrat>



Radio Habana Cuba